

Schießwettbewerb mit mehreren Durchgängen und Stechen in Hohne-Niedermark

Ralf Auffahrt ist neuer Schützenkönig

LENGERICH. Ralf Auffahrt hat am vergangenen Samstag die Königswürde in der Hohner Niedermark errungen. Zum Königsschießen war eine stattliche Anzahl Schützen angetreten, um die Nachfolge von Königin Heike Buddemeier zu ermitteln, berichtet der SV Hohne-Niedermark in einer Pressemitteilung.

Der Schießwettbewerb ging mit mehreren Durchgängen und Stechen bis in den

Abend. Schließlich konnte sich Ralf Auffahrt im Schießstand durchsetzen. Heike Buddemeier bedankte sich bei der Proklamation für das gelungene Schützenjahr ihrer Regentschaft und für die gute Unterstützung durch Ihren Hofstaat. Ralf Auffahrt nahm seine Frau Heidi zur Königin.

Erstes Schützenpaar sind Jörn und Steffi Rehner, zweites Schützenpaar sind Dennis

und Jessica Peters. Der neue Hofstaat wird künftig durch die Königsoffiziere Joel und Miguel Auffahrt begleitet. Nun blicken die Niedermarker voller Vorfreude auf das kommende Schützenfest in drei Wochen.

Das Schützenfest in der Hohner Niedermark beginnt nach Angaben des Vereins am Samstag, 17. August, mit dem Ausholen des neuen Königspaars nebst Hofstaat.

Abends ist der öffentliche Festball mit der Partyband „Odyssee“ im Festzelt an der Knemühle. Erwartet werden ab 20 Uhr auch mehrere Gastvereine.

Der Schützenfestsonntag, 18. August, steht im Zeichen der Kinder. Am Kinderschützenfest gibt es einen Spieleparcours mit Hüpfburg und mehreren Geschicklichkeitsspielen. Bei Kaffee und Kuchen können die Festgäste

dem Unterhaltungsprogramm im Festzelt folgen. Bei einer Tombola winken zudem Preise. Abends wird der neue Kinderkönig samt Hofstaat proklamiert.

Vor dem Schützenfest findet am Freitag, 16. August, wieder das Niedermarker Flunkyballturnier statt. Alle Infos zum Fest gibt es auch im Netz unter www.sv-hohne-niedermark.de sowie in sozialen Netzwerken.